

平成27年度 高野尾小学校だより 第3号 (H27.5.26)

# 花いっぱい

教育目標《子どもたちに 夢 笑顔 やる気 元気を!》



## 軌道に乗ってきました

吹く風に初夏の香りが漂う季節となりました。少し活動しただけで汗ばむような日も多くなりましたが、子どもたちは毎日いっぱい学習や様々な活動に取り組んでいます。

さて、13日(水)には、PTA役員会、代議員・協力委員会議が行われ、本年度の各部の活動について、協議していただきました。各部の活動予定は下表のとおりです。役員の皆様をはじめ代議員・協力委員の皆様には一年間大変お世話になります。どうぞよろしくお願いいたします。



14日(木)には、学校支援本部総会が開かれました。年間計画について確認するとともに、昨年度までの取組をさらに充実させるため、いろいろなお意見をいただきました。4月以降すでに、登下校の見守り、校区探検の際の安全指導や、地域に関するお話、野菜苗の植え付けなど、たくさんの分野で支援していただいています。ほんとうにありがとうございます。

## PTA専門部の活動予定

専門部	活動内容
環境整備部	除草作業・遊具のペンキ塗り(5/31、6/28、7/26、9/13) 花壇の整備、花苗植え 廃品回収10/17 親子除草作業8/30
体育部	親子健康教室 6/20 親豊里ブロック球技大会11/8 体育部会、豊里ブロック実行委員会、球技大会の準備・練習
研修部	親子クッキング教室7/28 研修部会 もちつき集会実行委員会 もちつき集会12/5
育成部	交通安全教室、交通安全父母の会、交通安全ポスター展 豊里中学校区青少年育成協議会、街頭指導 津まつりパレード参加、不審者警戒中の立て札の立て替え
広報部	広報誌103号発行(7月)・104号発行(3月) 取材活動・撮影 広報部会

## 思い出いっぱい、修学旅行 5月18日(月)・19日(火)

1日目・・・法隆寺、東大寺、銀閣寺、清水寺

2日目・・・二条城、金閣寺、太秦映画村、京都水族館

今年はまずまずの天候で、体調を崩す児童もなく、どの目的地でも比較的スムーズに見学をすることができました。

早朝から出発し、やや強行軍でしたが、熱心に建造物や仏像などを眺め、感想を言い合ったり一生懸命にメモを取ったりする姿がとても印象的でした。清水寺の音羽の滝では、思い思いに心に決めたお水を飲んで、満足そうな様子でした。バスの中やホテルではみんなで思いっきり楽しみ、見学地や買い物などでは、ルールをきちんと守り協力して行動するという、メリハリのある態度でした。挨拶もしっかりできました。

修学旅行の目的を着実に達成し、13人の絆をさらに深めた素晴らしい2日間だったと思います。



法隆寺、五重塔前にて

## おいしかったね、ソラマメ



21日(木)の給食のときに、全校でソラマメを味わいました。このソラマメは、昨年、1・2年生がベジタブルオアシスに植えたものです。

「ほら、サヤの内側、白くてふわふわ!」「このお豆はひとりっ子、こっちは四つ子」「うちはおばあちゃんが塩ゆでしてくれるよ」・・・2年生と3年生の子どもたちがサヤから豆を取り出しながらにこにこ話していました。大きさや形の違い、色つや、手触り、においなど、収穫したソラマメからいろいろなことを学び、美味しくいただきました。指導・支援をしていただいた皆様、ありがとうございました。

## 「くるりんペーパー」にご協力を!



今年も、環境教育の一環として、4年生を中心に「くるりんペーパー事業」に取り組んでいます。資源の有効活用の観点から、再生可能な紙を回収しごみを減らそうという、市の事業と連携した取組です。集めた紙の量に応じて、トイレトペーパーを学校にいただくこととなります。

上の紙のマークのついているお菓子や日用品の紙箱、包み紙などをお子さんを通じて学校へお届けください。(紙箱は平たくたたんでおいてください。)

地域の皆様は、恐れ入りますが、学校に直接届けていただくか、近くの児童(できるだけ高学年)にことづけていただきますようお願いいたします。

